

令和2年第7回 全員協議会要点記録

日時 令和2年5月21日 11:35~12:02

出席者 議員9名

町長、副町長、阿部総務財政課長、大川企画課長、輪島施設課長、
木村教育委員会次長、齊藤議会事務局長

議件：(2) その他

議長	それでは、議件(2)について、説明をお願いします。 町長。
町長	延び延びに、コロナの関係でなっています、エネルギー勉強会について、本来、解放されていれば今日だったんですけど、6月に国の自粛解除が出てから、出たと仮定したときには6月の定例会のときに、午後から勉強会をやりたいなど。

アンテナショップの関係も今月いっぱい開店しないと話を聞いておりまして、あそこも多分、自粛が解けてから、6月のまだ日にちは聞いておりませんけれども、スタートする可能性はあると思います。

その中で、これも延び延びになっていました、議会の皆さんと一献できたらいいなというふうに考えております。また、開店が決まつたら議会事務局の方にお知らせしたいなと思います。

あとコロナの影響で、ふるさと納税がすこぶる良くて、4月の実績が7000万ちょっと超えました。昨年が大阪の泉佐野市のアマゾンの影響で2000万足らずでしたので、結構伸びておりまして、このまま続けばいいなど。ただ、これロングランでこのコロナの関係、非常に飲食店はこれからも厳しさが増すと思います。その中で今、浜の魚の値段も結構安いので、ここら辺は今、組合・加工協含めて、今、ネット販売が相当効果があるという話を聞いていますので、ここもなるべく早めにネット販売で何とか稼げるようにしていかないと4月末の組合の状況見ますと魚は結構、水揚げは去年よりも22、23パーセントオーバーなんだけども、価格的には1割ちょっと下がっている。水揚げが多いのに助けられてはいますけども、いずれにしてもこのままいくと決算時期は大変厳しくなるのかなということで、うまくそこを乗り切るには、ネットを上手く活用していくしかないじゃないかということで、この点についてもいろいろ協議しながら早目にスタートできればと考えております。

私の方からは、以上です。

友山議員

すみません、そばの方は。

町 長

当初6月10日という話で、アルバイトの関係もチラシを配っておりましたけれども、ちょっと7月に入り込むかもしれません。今、段取りはしているんですけど、ちょっと遅くなる可能性はあります。

正式に決まりましたら、お伝えしたいと思います。いずれにしても、それ以上余り延びちゃったら困りますよという話も相手にはしているんですけど、できれば7月初めには、オープンいただきたいという話はしています。

議 長

よろしいですか。

全員協議会はこれで終了します。